

Jaga Kenyamanan Masyarakat, Polsek Sandubaya Silaturahmi dan Safari Jum'at di Wilayah Hukumnya

Syafruddin Adi - MATARAM.JENDELAINONESIA.COM

Nov 18, 2022 - 20:19



Mataram NTB - Menjalankan Program Safari Kamtibmas Kapolresta Mataram, Kapolsek Sandubaya bersama beberapa personel lainnya melaksanakan kegiatan Safari Jum'at dalam rangka Safari Kamtibmas di Masjid Raudatul Jannah, Lingkungan Kebun Duren, Kelurahan Selagalas, Kecamatan Sandubaya, Kota Mataram, (18/11/2022).

Dengan melakukan Shalat Jum'at berjamaah dengan masyarakat setempat diantaranya tokoh Agama, tokoh Masyarakat, tokoh pemuda serta masyarakat diharapkan dapat terjalin hubungan yang harmonis antara polisi dengan masyarakat.

Hal ini disampaikan Kopolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrulloh kepada media ini usai kegiatan di Mapolsek Sandubaya.

Kapolsek menjelaskan, menjalin silaturahmi dengan masyarakat melalui safari Kamtibmas seperti ini merupakan langkah Polresta Mataram dalam memelihara Kondusifitas Wilayahnya. Ini telah menjadi salah satu program dari Kapolresta Mataram.

Menurut Kapolresta Mataram, Lanjut Nasrulloh cara ini membuat kita akan mengetahui apa yang sebetulnya dialami masyarakat. Secara umum munculnya gangguan Kamtibmas karena disebabkan oleh masalah yang dihadapi masyarakat. Oleh karena itu melalui safari Kamtibmas ini kita dapat berdialog secara langsung dengan masyarakat.

"Dalam dialog tersebut disamping kita menyampaikan ajakan menjaga kamtibmas juga menanyakan apa yang sebetulnya dialami atau kendala yang dihadapi sehingga kita bisa mencari solusi dari permasalahan tersebut,"ucapnya.

"Hal ini dapat mengantisipasi terjadinya suatu tindakan yang mungkin dapat mempengaruhi ketenangan hidup masyarakat, maka dari itu segera kita cari solusinya,"tambah Nasrulloh.

Kepolsek berharap, dengan silaturahmi yang tetap terpelihara dan terjalin baik dengan seluruh masyarakat di wilayah hukumnya, maka akan lebih mudah mendeteksi peristiwa -peristiwa akan terjadi di masyarakat yang tentunya akan mempengaruhi Kamtibmas secara Umum.

"Maka pada kesempatan dialog kami mengimbau agar bila mengetahui atau mengalami kejadian apapun yang dapat mempengaruhi ketenangan hidup masyarakat, segera laporkan baik melalui Bhabinkamtibmas maupun mendatangi pos dan kantor Polisi terdekat,"tutup Pria yang gemar bercanda ini.(Adb)